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Ortsbeiratssitzung Mainz-Lerchenberg am 27. März 2025 
 
 

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung: Instandsetzung der Spitzwegstraße 
und Grünewaldstraße nach Abschluss der Fernwärmebaustelle 
 

Im Zuge der Fernwärmebaustelle wurde der Verkehr, einschließlich des öffentlichen 
Nahverkehrs, durch die Spitzwegstraße und die Grünewaldstraße umgeleitet. 
Während dieser Zeit kam es durch die hohe Belastung insbesondere durch die Busse 
zu erheblichen Schäden an den Bürgersteigen sowie an den Bordsteinkanten. 

Seitens der Verwaltung wurde zugesagt, dass nach Abschluss der Bauarbeiten eine 
zügige Instandsetzung der beschädigten Bereiche erfolgen soll. Nach wie vor sind 
jedoch deutliche Schäden erkennbar, die eine Gefahr für Fußgänger und Anwohner 
darstellen. 

Die CDU-Lerchenberg bittet die Verwaltung um eine Stellungnahme zu folgenden 
Punkten: 

1. Wann ist mit der zugesagten Instandsetzung der betroffenen Straßenabschnitte 
zu rechnen? 

2. Welche Maßnahmen sind konkret geplant, um die Schäden an Bürgersteigen 
und Bordsteinkanten zu beheben? 

3. Gibt es bereits eine beauftragte Firma oder ein festgelegtes Zeitfenster für die 
Arbeiten? 

Wir bitten um eine zeitnahe Beantwortung, um den Bürgerinnen und Bürgern auf dem 
Lerchenberg Klarheit über den weiteren Ablauf geben zu können. 

 
 
Für die CDU- Fraktion 
Andreas Michalewicz 


